

声高らかに歌声披露

瀬戸内市中学校音楽発表会



美しい歌声が体育館いっばいに響き渡りました

瀬戸内市中学校音楽発表会が11月2日、牛窓中学校体育館で開催され、牛窓・邑久・長船の3中学校の生徒たちが息の合った美しいハーモニーを披露しました。合唱の部では、校内コンクールを勝ち抜いた各校代表のクラスが、これまでの練習成果を存分に発揮し、声高らかに合唱。会場の皆さんから大きな拍手が送られました。

各校吹奏楽部の演奏もあり、見事な演奏を披露。最後に、全員が「明日があるさ」を大合唱し締めくくりました。

牛窓中学校3年の松尾知佳さんは、「どのクラスも気持ちをついにした素晴らしい歌に感動しました」と話していました。



国体競歩競技で3位に入賞した松尾君。来年の岡山国体に向けた練習の合間に

国体競歩競技で3位入賞

邑久高3年の松尾秀太郎君

「彩の国まごころ国体」少年男子A5000m競歩競技が10月24日、埼玉県熊谷市の熊谷スポーツ文化公園陸上競技場で開催され、松尾秀太郎君（邑久高3年・邑久町尾張）が21分13秒97で3位入賞に輝きました。

20分41秒の日本ランキングトップ記録保持者でもある松尾君は、「自分の歩ぎができず、悔しい思いをした。岡山国体では、岡山県のために頑張りたい」と話し、日々の練習に力を注いでいます。

高2の春、競歩の第一人者に見込まれ、長距離から競歩に転向して以来、己と闘いながら競歩に取り組んできました。

精神的にも成長し、努力家の彼の岡山国体での活躍が楽しみです。みんなでもエールを送りましょう！



色鮮やかな衣装を身にまとい、優雅なフォークダンスを披露



鑑賞に訪れた皆さんは、力作に見入っていました

見事な作品が大集合

長船公民館まつり

年に一度の公民館まつりが11月14日の5日間、長船町公民館で開催されました。会場には、公民館を拠点に活動している皆さんの書や絵画、陶芸などの作品が展示され、ステージでは、華やかなフォークダンスや詩吟、大正琴などの発表会が行われ、鑑賞に訪れた皆さんは感心しながら作品やステージに見入っていました。

知人の紹介で訪れたという為房洋明さん（63歳・邑久町尾張）・久代さん（60歳 夫妻は、「皆さん根気のいることをされている。素晴らしい作品を見せてもらい、目の保養をさせてもらいました」と話していました。

会場の外では菊花展も開かれ、見事な菊がまつりに色を添えています。

笑顔がキラリ☆ 彩の国埼玉から

森川 都さん 国体セーリング競技5位入賞

埼玉県北川辺町で行われた「彩の国まごころ国体」セーリング競技で、少年女子シーホッグパー級スモールリーグの森川都さん（城東高1年、牛窓町牛窓）が5位に入賞しました。彼女の得意とする微風でのレース展開で、上位陣が崩れる中、確実に上位をキープしました。

ヨットを始めて1年足らずですが、人一倍の努力と周りの人たちのサポートで輝かしい結果を得ました。来年の地元牛窓町で開催される国体が非常に楽しみです。

セーリング競技は10月23日から26日までの4日間行われ、岡山県の総合成績は第7位、女子総合成績では見事に1位を獲得しました！



初出場での好成績に笑顔満面の森川さん（中央）